







efa-info-@doption



• Les formations professionnelles proposées par EFA en 2024

Certifié Qualiopi, EFA Formation propose une palette diversifiée de formations en direction des professionnels et autres acteurs intervenant en protection de l'enfance et dans le processus d'adoption d'enfants. Assurées par une équipe de formateurs professionnels, ces formations couvrent les aspects administratifs, juridiques, médicaux, psychologiques et sociologiques de la protection de l'enfance, et de l'adoption nationale et internationale. Voir le catalogue EFA formation



• « Affiner son projet d'adoption » : un nouveau parcours EFA pour les postulants

Destiné aux postulants agréés, ce parcours se déroule en visio, en cinq séances : il s'agit d'affiner son projet, de faire un point sur ce que sont les besoins spécifiques et ce qu'ils impliquent. Chaque séance sera l'occasion de s'attarder sur les différentes situations, de partager ses réflexions et ses questionnements en petits groupes. Découvrir le nouveau parcours





Le 16 janvier, le président de la République a annoncé la création d'un congé de « naissance » plus court que le congé parental d'éducation actuel mais mieux rémunéré. Une indemnisation calculée sur un pourcentage du revenu professionnel permettrait un meilleur recours au congé parental d'éducation alors qu'actuellement, il peut être empêché par la situation financière de la famille. Cependant, la réduction en temps de ce congé serait préjudiciable à la construction familiale alors que les congés accordés actuellement aux familles adoptives sont déjà insuffisants. En savoir plus sur la position d'EFA

LES DÉRIVES DE L'ADOPTION: DE L'IRRÉGULARITE A L'ILLEGALITE

• Le rapport sur les pratiques illicites dans l'adoption internationale en France se fait attendre!

Dans un communiqué de presse du 31 janvier, 13 associations et collectifs de personnes adoptées demandent que le rapport sur les pratiques illicites soit rendu public sans délai. Les signataires souhaitent également être reçus par les trois ministères impliqués dans l'adoption internationale afin d'échanger concrètement sur les problématiques liées aux pratiques illégales dans l'adoption internationale. EFA soutient ces revendications. En savoir plus



• L'adoption internationale en 2023

La Mission de l'adoption internationale vient de communiquer les chiffres de l'adoption internationale en 2023 : 176 enfants ont été adoptés à l'étranger par des ressortissants français ou étrangers résidant en France, contre 232 en 2022. Les cinq premiers pays d'origine sont : le Vietnam (27) ; la Thaïlande (26) ; Madagascar (21) ; la Colombie (12) ; la Tunisie (12). 109 enfants présentaient au moins un besoin spécifique, 70 d'entre eux avaient 5 ans et plus. Les statistiques détaillées sont disponibles sur le site de la MAI.



• La santé des enfants pris en charge par l'Ase : une enquête de Radio France

« Nouveau-nés qui restent seuls pendant des mois dans une chambre d'hôpital, adolescents en crise que l'on sédate faute de places dans des structures adaptées : les enfants de l'Aide sociale sont en moins bonne santé que les autres. », c'est ainsi que débute l'enquête de la cellule investigation de Radio France, qui se penche plus particulièrement sur l'état de santé des enfants placés, une enquête complétée par une émission de Secrets d'info sur France Inter.

& retrouvez l'actualité de l'adoption, nos manifestations, formations, publications et prises de position sur : www.adoptionefa.org ; Facebook ; Twitter et Instagram